

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Di Indonesia, beberapa perusahaan sudah menyadari bahwa *supply chain* ini merupakan suatu kebutuhan. *Supply Chain Management* membantu pencapaian efektifitas dari perusahaan. Dengan kemajuan teknologi komunikasi dan teknologi transportasi telah memotivasi pertumbuhan *supply chain* dan teknik-teknik dalam menanganinya. Dalam beberapa *supply chain* bahan baku diproduksi dari beberapa item produksi pada satu atau lebih pabrik, diantar ke gudang untuk penyimpanan jangka pendek dan kemudian diantar ke konsumen. Untuk mereduksi biaya dan meningkatkan kepuasan konsumen, strategi *supply chain* yang efektif sangat diperlukan. Di mana strategi *supply chain* meliputi kedekatan konsumen dan pengaturan lokasi.

PT Asiana Chemicalindo Lestari merupakan perusahaan distributor yang mendistribusi obat hama. Obat hama yang didistribusi pada PT Asiana Chemicalindo ini adalah *Ridox 480 as*. Perusahaan ini mendistribusi produknya di Propinsi Sumatera Selatan, yaitu Palembang, Sungai Lilin, Telang, Jalur OKI, Belitang.

Perusahaan bersaing untuk memenuhi kehendak para konsumen kerana kepuasan konsumen terletak dalam 3 hal pokok seperti harga, mutu, dan pelayanan. Banyak perusahaan yang dalam menjalankan bisnisnya telah melakukan penghematan yang sedemikian rupa sehingga sudah tidak mungkin lagi mengurangi bahan bakunya.

Sehingga untuk mengatasi hal tersebut diperlukan suatu strategi *Supply Chain Management* yang optimum, yaitu menciptakan suatu mitra bisnis.

1.2 Rumusan Masalah

Bagaimana penerapan jalur distribusi dan keuntungan yang didapat PT Asiana Chemicalindo Lestari apabila menggunakan metode *supply chain management*?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan yang akan dicapai melalui penelitian ini adalah membuat suatu jalur distribusi dengan *supply chain management* sehingga dapat memberikan keuntungan-keuntungan yang optimal bagi perusahaan.

1.4 Ruang Lingkup dan Batasan Masalah

Pada penelitian ini, penulis mengambil batasan-batasan masalah sebagai berikut:

- Penelitian jalur transportasi untuk mendistribusi produk yang dilakukan untuk daerah SumbagSel
- Penelitian sistem persediaan perusahaan
- Penelitian biaya kirim/antar perusahaan

1.5 Sistematika Penulisan

Untuk mempermudah menganalisis dengan lebih terperinci, maka penulisan ini akan disusun menurut sistematika berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini menguraikan tentang latar belakang masalah yang diteliti, perumusan masalah, tujuan penelitian yang hendak dicapai, ruang lingkup dan batasan masalah yang dihadapi dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini menyajikan tentang studi pustaka dan seluruh teori yang dapat digunakan dalam pengolahan data dan untuk menganalisis seluruh masalah yang diangkat pada tugas akhir ini.

BAB III : METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini berisi langkah-langkah yang di gunakan penulis saat mulai melakukan penelitian sampai dengan memperoleh kesimpulan. Pada bab ini juga menjelaskan langkah-langkah yang digunakan untuk menyelesaikan penelitian.

BAB IV : PENGUMPULAN DAN PENGOLAHAN DATA

Bab ini menyajikan data hasil obsevasi lapangan. Data ini meliputi data primer dan sekunder perusahaan yang diperlukan hingga dalam pengolahan data.

BAB V : ANALISIS

Pada bab ini analisis yang diperoleh berdasarkan hasil-hasil yang telah diperoleh dari pengolahan data.

BAB VI : KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini mengemukakan kesimpulan yang diperoleh dari hasil analisis. Bab ini juga berisi saran-saran yang di tujukan kepada perusahaan untuk melakukan tindakan-tindakan perbaikan yang di perlukan dimasa yang akan datang.